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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "COMPLETAMENTO DEL PASSANTE FERROVIARIO PARTE 
SECONDA" PRESENTATA IN DATA 12 GENNAIO 2018 - PRIMO FIRMATARIO NAPOLI.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,  
 

PREMESSO 
 

che nella seduta del Consiglio Comunale del 13 novembre 2017, l'Assessora Lapietra in risposta 
all'interpellanza mecc. 2017 04378/002, presentata dallo scrivente e avente come oggetto: 
"Completamento del passante ferroviario", aveva garantito che le opere di sistemazione 
superficiale del passante ferroviario, nel tratto compreso tra piazza Baldissera e via Vibò 
sarebbero terminate entro la fine del 2017;  
 

RILEVATO CHE 
 

- è pervenuta una nuova segnalazione da parte di un cittadino, il quale ha dichiarato che la 
ditta appaltatrice incaricata, nonostante le rassicurazioni, rilasciate dall'Assessora Lapietra 
in aula, non ha più ripreso i lavori per il completamento del passante;  

- in data 14 dicembre 2017, lo scrivente inviava la segnalazione di cui sopra all'Assessora 
Lapietra al fine di poter essere informato in merito agli aggiornamenti della vicenda;  

 

CONSIDERATO CHE 
 

- la risposta in merito alla richiesta trasmessa del sottoscritto è rimasta a tutt'oggi disattesa, e, 
la previsione del termine dei lavori, stabilito, entro la fine del 2017, non è stata rispettata; 

- i cittadini residenti nella Circoscrizione 5 continuano a subire disagi;  
 

INTERPELLA  
 
La Sindaca e l'Assessore competente per sapere: 
1) se la Giunta Comunale sia al corrente della situazione descritta in narrativa ed in quali modi 

intenda intervenire;  
2) in quali tempistiche ed in quali modi la Giunta Comunale intenda comunicare la ripresa ed 

il termine dei lavori che porteranno al completamento del passante ferroviario dando così 
una risposta concreta ed immediata alla cittadinanza.  

 
Presentazione: NAPOLI, ARTESIO.   


